



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和2年7月31日(金)
学校だより No.10

文責 伊藤 弘行

今日で1学期が終了です

保護者の皆さま
ご協力ありがとうございました。

本日、64日間の第1学期が終了しました。4月、新年度が始まり、さあこれからというタイミングで全国一斉臨時休業、運動会や修学旅行の延期、夏休みの短縮など、これまでに経験したことのない4か月でした。この間、保護者の皆様には子どもたちの不安やストレスの解消にご協力いただき、ありがとうございました。お陰様で学校再開後は元気に勉強に遊びに取り組んでいます。プールにもたくさん入りました。

今日の終業式は、校内テレビ放送で行いました。校長から、1学期を振り返って、子どもたちの頑張りを称賛するとともに、夏休みにしてほしいことや2学期に向けた励ましの話をしました。その後、全校生を代表して2年生の寺島颯希さんが、「1学期にがんばったこと」として、特に「算数の筆算をがんばること」「手あらいをがんばること」の2つをめでてに決めて取り組んだことをとても上手に発表しました。

さて、明日からは夏休みです。各学級で夏休みの生活・学習等については指導しましたが、お子さんの計画が実現できるように親子で話し合ったり、励ましたりしてください。また、子どもたちが安全で楽しい夏休みとなるよう交通事故や水難事故、わいせつ・声かけ被害等の事故防止、自転車に乗る場合のヘルメットの着用、熱中症予防等についてもよろしくおねがいします。子どもたちをみんなで見守りながら、事故のない有意義な夏休みとなるようご協力をお願いします。あわせてゲームやインターネットの利用について、各家庭で約束ごとの再確認をお願いします。

2学期の始業式は、8月20日です。元気な子どもたちとの再会を楽しみにしております。

最近のがんばりを写真で・・・



漢字・計算チャレンジ

クリーンセンター見学 4年



校内水泳記録会

う歯治療について

今年の歯科検診の結果、要治療のお子さんは54名でした。さっそく歯科を受診し、既に10名が治療を完了しました。治療率=18.5%です。夏休みは、治療に絶好の機会です。よろしくをお願いします。

1学期皆勤

1学期間無欠席のお子さんは、222名でした。

本人及び保護者の皆様の健康管理、大変素晴らしいことです。

あいさつが上手です。

元気のよいさわやかなあいさつができるお子さんが増えています。「おはようございます。」だけでなく、バスの運転手さんに「ありがとうございました。」と、お礼を言う姿も見られます。素晴らしいですね。